

20 septembre 2017

Journée Nationale de la Qualité de l'Air, tous acteurs pour améliorer la qualité de l'air

L'association France Nature Environnement Pays de la Loire sur l'impulsion d'un groupe de citoyennes angevines, mène ce jour à Angers une action de sensibilisation du grand public à la qualité de l'air dans le cadre de la journée nationale de la qualité de l'air (JNQA). L'objectif: faire prendre conscience de l'importance d'une bonne qualité de l'air pour notre santé et pour l'environnement et donner des pistes d'actions.

Un groupe de citoyennes engagées

Sensibles à cette question primordiale de la qualité de l'air, un groupe de citoyennes engagées en Maine-et-Loire a pris l'initiative de solliciter les acteurs locaux pour organiser avec eux cet événement lors de la JNQA 2017. *"L'air est un bien commun, gratuit et qu'il importe de préserver dans l'intérêt collectif. Nous sommes certaines que chacun d'entre nous, avec un peu d'attention, peut contribuer efficacement à l'amélioration de la situation"* affirme Marilise Six l'une des membres de ce groupe de citoyennes.

Une action de sensibilisation dans le cadre du PRSE 3

FNE Pays de la Loire mène cette action dans le cadre du Plan Régional Santé Environnement 3 avec le soutien de la DREAL des Pays de la Loire et de l'Agence Régionale de Santé. Cette action s'inscrit dans ce plan régional dont un des objectifs est d'améliorer la qualité de l'air extérieur et limiter son impact sur la santé.

Pour Jean-Christophe Gavallet, président de FNE Pays de la Loire, *"il est important pour nos associations d'aller à la rencontre des citoyens pour échanger avec eux sur les défis environnementaux d'aujourd'hui et leur expliquer les impacts sur la santé et sur leurs modes de vie. Ceci est l'affaire de tous"*.

Pour que notre air ne soit pas irrespirable... agissons ensemble!

Devant le constat que l'air de nos villes et de nos campagnes est régulièrement victime de pollution (particules fines, ozone, pesticides, ...), nous pouvons tous être acteur. La présence de structures différentes (Air Pays de la Loire, l'association Place au Vélo, le SIEM, la CLCV 49, l'ASN, ...) agissant toutes à des échelles et sur des sujets différents mais en lien avec la préservation de la bonne qualité de l'air le prouve ; chacun peut agir à son niveau et au quotidien.

Pour Jean-Christophe Gavallet, président de FNE Pays de la Loire, *"chaque citoyen est acteur sur ce sujet, il peut changer de pratiques : moins de voiture, plus de vélo et de marche, utiliser une cheminée ou un poêle labellisé "flamme verte", ne plus utiliser de pesticides, etc."*